

## BAB V

### SIMPULAN DAN REKOMENDASI

#### 5.1 Simpulan

##### 5.1.1 Simpulan Umum

Berdasarkan hasil penelitian tentang survei pengetahuan mahasiswa tentang tindakan plagiat yang dilakukan pada mahasiswa FIP UPI dapat diperoleh kesimpulan yaitu bahwa pengetahuan mahasiswa FIP UPI tentang tindakan plagiat baik, yang terdiri dari pengetahuan mengenai jenis-jenis tindakan plagiat, pengetahuan mengenai faktor-faktor penyebab tindakan plagiat, dan pengetahuan mengenai kebijakan dan perundangan yang berlaku di UPI dalam pencegahan tindakan plagiat

##### 5.1.2 Simpulan Khusus

Pengetahuan mahasiswa FIP UPI mengenai jenis-jenis tindakan plagiat baik, mahasiswa mengetahui definisi plagiat, mengetahui jenis plagiat copy&paste, plagiat jenis penerjemahan, jenis plagiat terselubung, plagiat jenis shake&paste collections, plagiat jenis clause quilts, plagiat jenis struktural, plagiat jenis pawn sacrifice, plagiat jenis cut&slide, plagiat jenis self-plagiarism, dan plagiat jenis other dimensions.

Pengetahuan mahasiswa FIP UPI mengetahui faktor – faktor penyebab tindakan plagiat baik, mahasiswa mengetahui faktor-faktor penyebab tindakan plagiat seperti faktor perkembangan teknologi, beban tugas perkuliahan yang berat, pengaruh lingkungan perkuliahan, kurangnya sosialisasi dan penegakan hukum yang tegas, tidak memahami materi perkuliahan, tidak mengetahui plagiat, dan kurangnya kedisiplinan mahasiswa dalam proses perkuliahan.

Pengetahuan mahasiswa FIP UPI mengenai kebijakan dan perundangan yang berlaku di UPI dalam pencegahan tindakan plagiat sangat baik. Mahasiswa FIP UPI mengetahui buku pedoman penulisan karya ilmiah UPI, mengetahui Undang – Undang no. 28 tahun 2014 tentang hak cipta, mengetahui mengenai Permendiknas no. 17 tahun 2010 tentang tentang penanggulangan plagiat di lingkungan perguruan tinggi, mengetahui mengenai Peraturan Senat UPI, mengetahui mengenai kebijakan dan peraturan perpustakaan UPI, dan mengetahui buku pedoman teknis pencegahan plagiat UPI 2013.

## **5.2 Rekomendasi**

### **5.2.1 Untuk Universitas**

Pimpinan universitas harus merancang, membuat dan mensosialisasikan kebijakan dan peraturan dan mensosialisasikan kebijakan dan peraturan yang dibuat pemerintah pusat dalam pencegahan tindakan plagiat kepada seluruh sivitas.

### **1.2.2 Untuk Fakultas**

Pimpinan fakultas harus melakukan sosialisasi yang berkelanjutan mengenai plagiat mulai dari apa dan bagaimana serta cara pencegahan plagiat. Sosialisasi dapat berupa himbauan tertulis dan tidak tertulis melalui media cetak dan non cetak bagi seluruh sivitas. Melakukan penegakan hukum yang jelas dan tegas bagi setiap sivitas dalam pemberian hukuman yang proposional sesuai dengan tingkat kesalahan serta tidak membeda bedakan yang melakukan plagiat, mulai dari plagiat tingkatan rendah sampai tinggi.

### **1.2.3 Untuk Peneliti Selanjutnya**

Untuk peneliti selanjutnya agar lebih jeli dan mendalam mengkaji bukan sekedar menggali pengetahuannya saja tetapi juga dalam pemahaman tindakan plagiat.